



Entrevista con Jaime Núñez para Radio Fórmula Santiago Creel

La alianza #VaXMéxico es histórica en el país; será el primer gobierno de coalición.

ENTREVISTA



Jaime Núñez Piña

Conductor



RadioFórmula



Santiago Creel

Presidente de la Cámara de Diputados

Santiago Creel. “La lectura es lo que pasó, lo que dijeron cada uno de los tres presidentes de cada partido del PAN del PRI y PRD, y la buena noticia la buena nueva es que la coalición Va por México ya está puesta, lista, decidida para las campañas de éste año en Estado de México y Coahuila y por supuesto para las campañas en el 24 incluyendo la campaña presidencial, hay un acuerdo suscrito por los consejos de los partidos es decir; no es solamente un acuerdo entre dirigencias si no entre los liderazgos más importantes de cada uno de los partidos y abarca no sólo las elecciones de éste año, Coahuila y EdoMex si no abarca la elección a la presidencia de la República Ciudad de México el resto de las gobernaturas el próximo congreso tanto en diputados como en senadores y bueno es ya el inicio de un nuevo camino y un nuevo México una nueva forma de gobernar... “

<https://www.youtube.com/watch?v=gyluahJt1Q8>